
Vorschau: Zwei Interviews und eine Sportlimousine

Die Automobilwelt ist im Wandel. Wie schätzt der Verband der Automobilindustrie die Lage ein? Walther Wuttke, Geschäftsführer der Autoren-Union Mobilität, sprach darüber mit VDA-Präsidentin Hildegard Müller. Mitsubishi will von den früheren Rückzugsplänen vom deutschen Markt heute nichts mehr wissen. Vielmehr gibt die Marke einen Ausblick auf den neuen ASX, der 2023 erscheinen soll. Unser Autor Michael Kirchberger spricht darüber mit Geschäftsführer Werner Frey.

Mit bärenstarkem V6-Biturbo und narrensicherem Quattro-Antrieb beschert der Audi RS 5 Sportback Glücksmomente auf Landstraße und Langstrecke, packt mit seiner variablen Geräumigkeit aber auch Kind und Kegel ein. Frank Wald stellt die Sportlimousine mit Familienanschluss im Praxistest vor.

Mit der Serienankündigung des ID Buzz hat Volkswagen Nutzfahrzeuge für Schlagzeilen gesorgt. Montag findet die Jahres-Pressekonferenz des Unternehmens statt. Man darf gespannt sein, ob auch hier im vergangenen Jahr mit weniger Autos mehr Gewinn erzielt wurde. Mit Interesse verfolgt werden dürfte vor dem Hintergrund der aktuellen Preis- und Versorgungslage die Pressekonferenz des Bundesverbands Erdgas, Erdöl und Geoenergie.

Darüber hinaus versorgen wir sie an sieben Tagen die Woche wieder mit aktuellen Neuigkeiten aus der Automobilbranche und vielen allen anderen Bereichen der Mobilität. (aum)

Bilder zum Artikel



Hildegard Müller.

Foto: Auto-Medienportal.Net/VDA



Werner H. Frey.

Foto: Auto-Medienportal.Net/MMD



Audi RS 5 Sportback.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Frank Wald



Das Werk von Volkswagen Nutzfahrzeuge in Hannover.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen
